

## Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – Januar 2010

### Sensationelle Leistungen beim Shotokan Europacup in Wels/Oe

Unser Jugend Kumite Team mit Robin Graf, Nikoll Bitiqi und Michi Stössel wiederholt den Europacupsieg vom Vorjahr in Crawley/GB! Zudem holte sich Nikoll die Silbermedaille im Einzel Kumite sowie als Finalteilnehmer die bronzene Auszeichnung im Katawettbewerb. Eine top Ausbeute der kleinen Schweizer Delegation die zeigte, dass unsere Spitzenleute ganz vorne mit dabei sind. Ausnahmslos alle zeigten eine hervorragende Leistung und dies lässt für die Zukunft hoffen. Herzliche Gratulation und weiter so!

Den vollständigen Bericht und Fotos findet man auf unserer Homepage.



### Rücktritt Hanspeter Rütsche als Kadertrainer Kata



Rund 10 Jahre engagierte sich Hanspeter Rütsche als Kata Kadertrainer. Nun hat er sich entschieden einen neuen Weg einzuschlagen. Er gab seinen Rücktritt per Ende 2009 bekannt.

Vermeintlich will er sich nun in der Ausbildung im Dojo kümmern. Sein grosses Wettkampfwissen will er zudem als Schiedsrichter einbringen. Wenn sich ehemalige Wettkämpfer und Kadertrainer für die Laufbahn eines Schiedsrichters entscheiden, sind das perfekte Voraussetzungen. Hoffentlich folgen diesem Beispiel weitere Karatekas.

Anlässlich des Landestrainings wurde Hanspeter in Lenzburg mit einem herzlichen Dankeschön offiziell verabschiedet.

Wir wünschen ihm weiterhin alles Gute und viel Spass mit Karate!



# newsletter

www.jka-karate.ch

## Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – Januar 2010

---

### Aus der Delegiertenversammlung

Die diesjährige DV vom 5. Dez. hatte ein vollgepacktes Programm zu absolvieren. Nebst den Rückblicken (Jahresberichte) galt es Vorstand und TK zu wählen. Sämtliche bisherigen Mitglieder wurden für die nächste Amtszeit bestätigt. Die Rechnungsprüfungskommission musste neu bestellt werden. Gewählt wurden Victor Meier (Basel) und Ruedi Ellenberger (Lenzburg).

Zanshin Karatedo Winterthur, mit Roland Büchi an der Spitze, wurde von den Delegierten definitiv in den SKR aufgenommen. Sensei Hideo Ochi und Tommaso Mini wurde zudem die Ehrenmitgliedschaft für ihre langjährigen Verdienste im SKR verliehen.

Die Prüfungs- und Turnierreglements sind nun offiziell verabschiedet und gültig. Interessierte können sie auf <http://www.jka-karate.ch/download/reglemente.html> herunterladen.

Erstmals erhält der SKR ein vollständiges Leitbild. Auch dieses von der DV abgesegnete Dokument findet man auf unserer Homepage. Und zum Schluss konnten die Delegierten den Ordner „SKR Guideline“ nach Hause nehmen. Er enthält viel Wissenswertes und Unterstützendes und wird Schritt für Schritt ausgebaut.

### Karate Symposium Müren mit Gasttrainer Jean Pierre Fischer

Das Karate Symposium 2010 in Müren – man darf auch einfach Osterlager sagen – wartet mit einer tollen Attraktion auf. Den erfahrenen Besuchern der SKR Gasshuku ist der Name Jean Pierre Fischer sicher noch in bester Erinnerung. Der energiegeladene Franzose bürgt für interessante, schweisstreibende und auch unterhaltsame Trainings. In diesem Jahr nun ist er zu Gast in Müren.

Die offizielle Ausschreibung folgt in Kürze.

Interessante Informationen zu Jean Pierre Fischer findet man unter:

<http://www.karate-gasshuku.de/nav-portraits/portraits-fischer.htm>



Ich wünsche Euch allen ein tolles 2010, mit vielen positiven Erlebnissen und bleibenden Erinnerungen!

Mit den besten Grüßen

Stephan Läubli  
Präsident SKR